



SECRETARIO

El Heraldo de México

30 Col

Secc.

16 JUN 2017

AL MANDO



#OPINIÓN

REUNIÓN CLAVE DE AGRICULTURA CON AUTORIDADES DEL TLCAN

México logró en 2016 más de seis mil millones de dólares de superávit comercial en el mercado estadounidense

JAIME NÚÑEZ



l titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA) José Calzada Rovirosa, acudirá a Georgia, Estados Unidos, con la encomienda de reunirse, por primera vez, con sus homólogos de ese país, George Sonny Perdue, y de Canadá,

Lawrence MacAulay, en el marco de la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). Como parte de la gira, que tendrá lugar del 19 al 22 de junio, los funcionarios abordarán temas relacionados con el sector agroalimentario, en un ambiente que rompe con el protocolo de las oficinas de gobierno, toda vez que las reuniones se desarrollarán en el domicilio particular del anfitrión, Sonny Pardue, en Savannah Georgia. Durante su participación, el titular de la SAGARPA destacará la importancia a nivel global de fortalecer el bloque comercial de la región de América del Norte, en un trabajo corresponsable que haga frente a los retos a nivel mundial en la producción de alimentos y acciones a favor de la seguridad alimentaria. Cabe destacar que México logró en 2016 más de seis mil millones de dólares de superávit comercial en el mercado estadounidense y le vendemos a ese país un

MÉXICO LE VENDE A EU UN PROMEDIO DE MIL 500 MDP DIARIOS EN AGROALIMENTOS promedio de mil 500 millones de pesos diarios en productos agroalimentarios.

BANCO MUNDIAL RESPALDA A CONTIGO

Quien sigue sorprendiendo dentro del sector financiero es la firma mexicana **Contigo**, que comanda **Allan Cherem**, la cual apostó desde hace siete años al otorgamiento de microcréditos para mujeres emprendedoras, y grata sorpresa ha sido encontrarse con un nicho bastante cumplidor y que crece anualmente en doble dígito. Es más, Contigo puede presumir que hoy día ostenta poco más de 200 mil acreditadas y una cartera superior a los 950 millones de pesos. Así, la misma operación de Contigo cuenta con el reconocimiento nacional e internacional, para muestra el financiamiento de 260 millones de pesos aprobado por la Corporación Financiera Internacional (IFC), organismo que integra el Grupo Banco Mundial, al cual se suma el fondo suizo ResponsAbility, reconocido mundialmente por la responsabilidad social, este capital será utilizado para el crecimiento de la cartera, al tiempo de continuar con la estrategia de diversificación de fondeo.

BUENA CALIFICACIÓN

Por último, le platico que la sofom regulada Adamantine al mando de **Antonio Dávila Barberena**, obtuvo por segunda vez consecutiva un alza en su calificación por parte de HR Ratings, de **José Fernando Montes de Oca**, al pasar de BBB-a BBB, algo que no es común en el mercado corporativo mexicano y que significa un espaldarazo para la confianza y garantía de buen servicio que requieren estos sectores. La revisión se fundamentó en la constante generación de ingresos operativos recurrentes por más de 564 millones de pesos, producto de un incremento de 87 por ciento de su cartera, un nivel de rentabilidad del 10.7 por ciento y una utilidad de casi 253 millones de pesos.

JAIME_NP@YAHOO.COM.MX @JANUPI

El Solde México

Pág. 2 Col. Secc. Maujas Fecha: 16 JUN 2017

Sale primer cargamento de mora azul a China

POR GUILLERMO RÍOS

Productores mexicanos del estado de Jalisco dieron el banderazo de salida al primer cargamento de mora azul que se exportará a la República Popular de China.

Lo anterior como parte de la estrategia nacional de diversificación de mercados que impulsa la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) y del gobierno de esa entidad.

En compañía del gobernador de la entidad, Aristóteles Sandoval, el coordinador de Asuntos Internacionales de la Sagarpa, Raúl Urteaga Trani, con la representación del titular de la dependencia, José Calzada Rovirosa, encabezó la ceremonia del primer envío de 420 cajas de 1.5 kilogramos, con un total de 630 kilos de mora azul que se dirigieron al país asiático, lo que representa la apertura de este alimento a un mercado creciente y muy importante.

El funcionario federal aseveró

que nuestro país es actualmente el segundo productor mundial de berries en las categorías de frambuesa, zarzamora, y mora azul o arándano.

Urteaga Trani dijo que se está desarrollando una logística de transporte de carga aérea en el Aeropuerto Internacional de Guadalajara para el envío de alimentos precederos, no solamente al continente asiático sino a todo el mundo, en beneficio de los productores de todo el país.

Lo anterior, porque es el único aeropuerto que cuenta con las instalaciones de carga, aduanas, cuartos fríos y la capacidad para recibir a los grandes aviones cargueros que llevan los productos mexicanos a diversos destinos internacionales y, también, para recibir productos de otras partes del mundo en nuestro país.

A su vez, el gobernador de la entidad, Aristóteles Sandoval, reconoció el liderazgo de México en el sector agroalimentario, gracias al empuje de sus productores y al apoyo de los gobiernos federal y estatal.

Agregó que los alimentos del

estado de Jalisco tienen presencia en 181 países, siendo las berries el tercer agroproducto más exportado al mundo, con un valor comercial para la entidad por más de mil millones de dólares en 2016.

Indicó que a principios del 2015 se concretó el primer envío de berries (frambuesa) a la República Popular China, y al siguiente año se realizaron envíos de frambuesa y fresa a Dubai y Kuwat, así como de zarzamora y frambuesa a Singapur.

Estos cultivos, mencionó, se colocan como una actividad productiva que genera más de 44 mil empleos, solamente en Jalisco, y su volumen va en aumento, con una producción el año pasado de 107 mil 109 toneladas (lo que significó un 372 por ciento de crecimiento con relación al 2012).

Este embarque a China, dijo, además de fortalecer la diversificación de mercados, permite atraer nuevas inversiones, multiplicar el empleo en el campo, generar oportunidades y avanzar en el bienestar de vida de la gente.

MILENIO

Pág. 10//

Secc. TOYOS Fecha. 16

Fecha. 1 6 JUN 2017

PANELISTAS COINCIDEN EN QUE SE DEBE ASUMIR EL RETO CON COMPETITIVIDAD

"Hay mucho que ganar con el TLC"

Jorge Almazán y Karina Palacios/

México

ás que una renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) se debe ver como una modernización, en la cual México tiene mucho que ganar; tiene que ser rápida y con miras hacia el futuro, porque viene la etapa de cambio de gobierno y eso puede desacelerar las negociaciones, coincidieron panelistas en la mesa El campo que no le teme a Trump, organizada por MILENIO Foros.

"Por el momento no hay cambios en la reglas del juego; hay mucha retórica, y parte de esta es insultante, particularmente hacia México, por tanto, aunque nuestro país siempre lo quieran ver como ficha de cambio, esto debe modificarse", apuntaron.

Benjamín Grayeb, presidente de la Asociación Latinoamericana para el Desarrollo del Seguro Agropecuario, expuso que "si bien es cierto que ahora tenemos un superávit, que es el primero en 100 años, actualmente exportamos 26 mil millones de dólares y vamos a incrementar a 28 o 29 mil millones, mientras Estados Unidos nos manda 24 mil millones; estamos muy parejos".

Explicó que hay países como China, Japón y Alemania, así como de la Unión Europea, que tienen mayor déficit con Estados Unidos y eso favorece a México, pues, de hecho los estadunidenses tienen productos en el mercado exclusivos para nuestro país.

"Por ello, suena increíble que estados que votaron principalmente por el presidente Donald Trupm son los que más nos exportan, algo que no tiene sentido.

Sin embargo, nada es tan bueno que no pueda ser mejorado, han pasado muchas cosas desde 1994, cuando inició el TLCAN, así que no es malo darle una revisión, avanzar fracción por fracción arancelaria que es un trabajo de titanes".

Aseguró que hay confianza de los "negociadores mexicanos, para que en las pláticas sobre posibles nuevas reglas del juego en el TLCAN, harán lo imposible para salir lo mejor parados y meterle el acelerador".

Diversificación

Raúl Urteaga, coordinador general de Asuntos Internacionales de la Sagarpa, expuso que se debe ver hacia el futuro, "y hay que asumir la competitividad como región; mejorar cruces fronterizos terrestres y desarrollar los marítimos, así como apuntar a una diversificación estratégica para ir rumbo a Asia".

Reveló que lunes y martes próximos, el titular de la Sagarpa, José Eduardo Calzada Rovirosa, estará en el puerto de Savannah, Georgia, para tener un primer encuentro con su homólogo estadunidense Michael Scuse, con lo cual comenzaría la comunicación positiva rumbo a la "modernización" del acuerdo comercial.

"Es una invitación del secretario de Agricultura a su propio estado, no en Washington, donde hay mucho ruido político mediático. Estamos empezado una positiva relación, primero personal, y todos sabemos que en los negocios y el gobierno son importantes".

José Enrique Carrasco Encinas, director comercial Empaque Río Colorado/ERC Trade, refirió que independientemente de lo que México exporta a la vecino país, hay muchas cadenas de valor en el sector agroalimentario que están entrelazadas.

"Se producen muchos insumos para México y Estados Unidos. En el sector hortícola, muchas operaciones en el Bajío son exportadas para plantas que procesan esos mismos alimentos para la distribución en territorio estadunidenses, así que lo que conviene aquí para no entorpecer esa cadena productiva es irnos por una modernización o renegociación, por la vía rápida. Habrá temas que beneficiarán a México y otros a Estados Unidos, pero no podemos parar esta dinámica."

Se debe, agregó, hacer una revisión hacia la política interior. "pues estamos en buen momento de diversificarnos, explorar y no depender de un sólo socio comercial, hay que redistribuir nuestras exportaciones".

Rubén Velázquez, director general de Pinsa Comercial, dijo que hablando de moneda de cambio, quiere pensar que en la industria atunera acaba de aportar un granito de arena en el último fallo de la OMC, que se deriva del litigio del atún.

"Se determinó que se le suspenden beneficios a Estados Unidos por unos 173.2 millones de dólares; está en manos de la Secretaría de Economía jugar esa carta y aprovecharla de la mejor forma para México.

"Somos dos países muy interdependientes y tenemos mucho que ganar en esta modernización", enfatizó.

Mauricio Leyva, director general del grupo Modelo, mencionó que en 25 años México, Estados Unidos y Canadá han recorrido

MILENIO

Pág. Col. Secc. TOYOS Fecha. 16 JUN 2017

un importante camino hacia la apertura e integración comercial; este proceso ha sido fundamental para la consolidación de un entorno favorable tanto para el desarrollo económico sostenible y para dar confianza a inversionistas de las tres naciones.

La labor de moderador corrió a cargo de Carlos Rodríguez, jefe de Buró de Bloomberg News. M

Terminar el pacto no es alternativa: Zozaya

El presidente de la Kansas City, José Guillermo Zozaya, consideró que al ser la única empresa ferroviaria que opera directamente en México y Estados Unidos, hablar de finalizar el Tratado de Libre Comercio no es opción.

Señaló que ambos países, e incluso Canadá, cuentan con una infraestructura ferroviara integral que ha apoyado el acuerdo y que ha crecido por los avances comerciales trilaterales, logrando la competitividad de la región. "México y Estados Unidos están atados no solo en lo comercial, sino también en ámbitos sociales, culturales y familiares con nexos muy fuertes; el intercambio continuará y la necesidad de proveer los servicios adecuados para el crecimiento de estos volúmenes entre las dos naciones seguirá, sería una pena desperdiciar esa red", enfatizó.

Dijo que si se cambian los puertos comerciales de suministro hacia el país, se tendrían que tener puertos ferroviarios adecuados y el impacto sería significativo con el alza de costos.

Karina Palacios y Jorge Almazán/México

MILENIO

Fecha: 16/06/2017

Información

Página: 10

Política

Area cm2: 1158

Costo:

141,276

6/6

Jorge Almazán y Karina Palacios



Los ponentes de la mesa de análisis efectuada este jueves.



Parte primer cargamento de mora azul mexicana a China

El primer envío del fruto mexicano a tierras orientales totalizó 630 kilos, detalló la SAGARPA.



México es el segundo productor más importante de berries en el mundo, detalló la SAGARPA.

Escrito por: Redacción Junio 15, 2017, 5:07 p.m.

Economía

México envió el primer cargamento de bayas a China, mismo que fue enmarcado con una ceremonia encabezada por el coordinador de Asuntos Internacionales de la Secretaría de Agricultura (SAGARPA), Raúl Urteaga Trani, con la representación del titular de la dependencia, José Calzada Rovirosa y el gobierno de Jalisco.

El primer envío constó de 420 cajas de 1.5 kilogramos, con un total de 630 kilos de mora azul que se dirigieron al país asiático, lo que representa la apertura de este alimento a un mercado creciente.

Urteaga Trani detalló que México ocupa el segundo lugar mundial como productor de berries, particularmente de frambuesa, zarzamora, mora azul y arándano.

El funcionario abundó que el trabajo realizado por la SAGARPA, a través del Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (SENASICA), para abrir protocolos sanitarios, permite el envío de una gran cantidad de productos a China, Japón, Corea y a otros mercados importantes de la región Asia-Pacífico.

Abundó que la dependencia trabaja para desarrollar una logística de transporte de carga aérea en el Aeropuerto Internacional de Guadalajara para el envío de alimentos precederos a todo el mundo.

Esta terminal aérea es el único aeropuerto que cuenta con las instalaciones de carga, aduanas, cuartos fríos y la capacidad de recibir grandes volúmenes de aviones cargueros que llevan los productos

nacionales a destinos de todo el orbe, así como para recibir insumos de otras partes del mundo.

Por su parte el SENASICA, resaltó que la Administración General de Supervisión de Calidad, Inspección y Cuarentena (AQSIQ) de la República Popular de China fue la instancia que autorizó la importación de mora azul proveniente de México.

La agencia china indicó en su dictamen que durante una evaluación "in situ" que realizaron técnicos de ese país a 13.54 hectáreas de huertos mexicanos, constataron que "el manejo de inspección y cuarentena cumple los requisitos del protocolo, debido a que puede manejar la trazabilidad desde los predios hasta su exportación y garantizar básicamente la seguridad alimentaria de este fruto".

Informaron que la lista de los predios y frigoríficos mexicanos autorizados para exportar mora azul a China, está publicada en la página web oficial de AQSIQ, lo que se hizo del conocimiento de los exportadores nacionales, con el fin de que la comercialización del producto iniciara a la brevedad posible.

Referencias http://www.gob.mx/sagarpa Fecha: 16/06/2017

Página: 7

Articulistas

Opinión

QLA PRENSA Area cm2: 208

Javier Macías

Costo:

8,344

1/1

Javier Macías



El INE y el 2018

Javier Macías

En la percepción ciudadana, los institutos electorales carecen de credibilidad. El Instituto Nacional Electoral, que encabeza Lorenzo Córdova Vianello, tiene menos de un año, para cambiar esa percepción.

Córdova Vianello se destacó como analistas y articulista de temas jurídicos y políticos, y por ello, había expectativas de que el organismo electoral viviría una de sus mejores épocas. No obstante, él, en el ejercicio como consejero presidente del nuevo INE, y los demás consejeros han dejado mucho que desear. Así se añora el IFE que presidió José Woldenberg.

El cambio en la percepción ciudadana no será fácil. Y más cuando se viene de un proceso electoral como el del Estado de México, donde se insiste que se registraron muchas irregularidades y, en algunos casos, se habla de una complacencia de las autoridades electorales, que, por supuesto, no han documenta-

Más allá de decidir posponer la construcción de un nuevo edificio o la reducción de los salarios, la ciudadanía quiere que los consejeros del INE realicen su trabajo; que funjan como verdaderos árbitros electorales.

Prácticamente, ya estamos en el 2018, aun cuando el proceso electoral inicia a finales de este año. Ya hay varios de los suspirantes por la silla presidencial, que están en campaña, aunque la disfrazan.

Para Morena, no hay duda; su candidato será Andrés Manuel López Obrador, quien utiliza los tiempos oficiales en medios electrónicos, para posicionar su imagen y presentar su programa de gobierno.

Lo mismo hace Ricardo Anaya, por el PAN. Aunque tiene como adversarios a Margarita Zavala y Rafael Moreno Valle, quienes buscan la forma de hacer campaña, aunque disfrazada. Este último, por ejemplo, con la promoción de su libro autobiográfico.

Miguel Angel Mancera no ha tenido empacho en decir que ya trabaja en su programa de gobierno para contender por la Presidencia de la República. Ya anunció que se retirará de la jefatura de gobierno en septiembre. Busca la candidatura del PRD. Pero no va sólo. Silvano Aureoles ya anunció que renunciará, en agosto, a la gubernatura de Michoacán.

Por el PRI, han mencionado a Miguel Angel Osorio Chong, José Calzada, Aurelio Nuño, Luis Videgaray, Enrique de la Madrid, José Narro Robles, José Antonio Meade y Eruviel Avila.

El INE debe trabajar desde ya. Los tiempos electorales se adelantaron y no tiene que esperar hasta el inicio oficial de las campañas. En el Estado de México se habló de una elección de Estado, y ello va a ser parte de la estrategia de comunicación de la oposición para 2018.



Fecha: 16/06/2017

Columnas Políticas

Francisco Rodríguez "Índice Político"

Area cm2: 703

Página: 15

Costo:

25,849

1/3

Francisco Rodríguez



ÎNDICE POLÍTICO ¿Listo para el "destape" de Videgaray?

Por Francisco Rodríguez

Uno de los peores engañabobos está a punto de aparecer en la boleta electoral que habrá que tacharse dentro de un año. Si no sucede algo muy raro, Peña Nieto oficiará el destape de Luis Videgaray como su candidato único al Palacio Nacional. El telonero de la ceremonia será el habilitado priísta Ochoa Reza, por si faltara un impresentable. ¡Vaya trío de tres!

Usted lo sabe. Los priístas votarán en sentido afirmativo la decisión. Siempre lo han hecho. Aprobaron la postulación de los antecesores, la mayoria sin atributos que han despedazado al país en muy pocos años. Sin embargo, esto que les espera, no lo han visto ni en una película de terror de Bela Lugosi, cuando daba vida cinematográfica al "Conde Drácula".

Sí ya aceptaron que todo el aparato público le fuera entregado desde el principio del sexenio ---porque apenas duró unos meses- en charola de plata, si se ha comprobado que las posiciones estratégicas del aparato han sido aprobadas por su dedo, si ha atiborrado de favoritos el presupuesto público para regar el tepache, lo que sigue es coser y cantar.

Porque sólo es preciso recordar las acciones de los últimos cinco años de Videgaray para que se dieran cuenta de la trampa adónde piensan llevarlos. Porque parece que fue ayer cuando los boletines de la tan desacreditada Secretaria de Hacienda repetían un

sonsonete macabro que atribuía a las reformas estructurales más poderes que al Niño Fidencio.

EL MEJOR Y MÁS GRANDE FINANCIERO **DEL PLANETA Y DEL UNIVERSO** UNIVERSAL

Gracias a las reformas estructurales, decía Videgaray, vendrían al país inversiones por cientos de miles de millones de dólares, se crearían cientos de miles de empleos, se incentivaría la productividad, la competitividad y un nivel de desarrollo nunca visto, pues creceríamos a tasas superiores al cinco por ciento.

Videgaray, si, quien fue el promotor y el ilusionista que glorificó al dichoso mexican moment, repartió a diestra y siniestra embutes y maleta\$ a los textoservidores para difundir las dichas que presumía, concedió consejos a los países subdesarrollados sobre cómo lograr las demoliciones nacionales en base a los remates de la soberanía..... y se adjudicó a costos altísimos para nuestros pobres bolsillos las mayores pre\$eas internacionales, los reconocimientos de revistas londinenses y neovorquinas, de sociedades secretas de explotadores, que le remataban la testa descobijada con coronas de laurel compradas con dinero ajeno: ¡era el más grande financiero del planeta Tierra, todo el sistema solar y galaxias vecinas!

De paso, Videgaray aprovechaba para hacerse acompañar a esas ceremo-

nias arregladas de antemano, por el presidente Peña Nieto, pues ya que andaba por ahí también sería designado el líder del universo, el hombre que venía a salvar a México y todas las lindezas que se le ocurrieran a una mente enferma. Para eso estaban los anfitriones.

SE "PRESTÓ" EL CIRCULANTE MONETARIO: DESAPARECIÓ EL SUBEJERCICIO DE '13

En México, Videgaray se daba el lujo de paralizar al gobierno, en espera de la entrada en vigor de las reformas estructurales: nada ni nadie debía moverse antes de que empezaran sus influjos bienhechores. Para qué caminar, si ya pronto empezariamos a correr. Bajo ese garlito, tuvo la ocurrencia de agarrar "prestado" el circulante monetario.

Sustrajo 2 billones de pesos, atribuidos al subejercicio del aparato gubernamental de 2013, para depositario graciosamente en algún paraíso fiscal y empezar a engordar el cochinito, esperando su destape presidencial prometido por Peña. Del dinero no se volvió a saber.

Lo mismo pasó con los lingotes de oro que, complicitado con Carstens Carstens, sacó del país, con rumbo a sus bolsillos en el extranjero, acabando así con la única reserva monetaria real que el país tenía en el patrón original de cambio. Conclusión: secó la economía, desapareció el circulante monetario y se robó nuestro oro macizo.



Fecha: 16/06/2017

Francisco Rodríguez "Índice Político"

Area cm2: 703

Página: 15

25,849

2/3

Costo:

Francisco Rodríguez

Columnas Políticas

Pero con la palabrería hueca que repetían día y noche los foristas televisivos que cantaban las glorias de Videgaray, la sucesión del PRI para el 2018 estaba decidida. El partido, gracias a las reformas estructurales, pasaría caminando, decían todos los lambiscones, desde el sitial de los intelecuales -; por cuales! - consentidos.

Excepto aquí y en algún otro espacio, nunca se alzaron voces críticas. El país estaba enajenado, aletargado por grandes promesas, por una demencial "narrativa" -así llaman al discurso del engaño-, cuyo trasunto era plantear un modelo de crecimiento anexionista, sometido a la voluntad extranjera, condenando al vasallaje eterno a los mexicanos. A todos. A los nacidos y a los que están por nacer.

Hasta que todo salió mal. Nada fue verdad. Todo reventó por una elemental falta de pericia para implementar en la práctica la confianza que le depositaron al toluquismo, las unanimidades de votación en el Congreso federal y en más de la mitad de los congresos estatales, para realizar reformas constitucionales a las partes más sensibles de la soberanía.

El país estaba entregado a las ilusiones, las cuentas de vidrio y los espejitos que traían las buenas nuevas del mayor financiero del planeta. ¡Ay de aquél que osara interponerse con un mínimo comentario en contra!, pues de inmediato era denostado cómo perro del mal, como ave de mal agüero por los foristas televisivos, paniaguados de Televisa, hoy en quiebra técnica.

LA REGRESIVIDAD DE SU PÉSIMA REFORMA FISCAL, INAUDITA: **EMPRESARIOS**

Cuando empezaron a tomar forma las nuevas modalidades de la reforma fiscal operada por Luis Videgaray, los empresarios y emprendedores pusie-

ron el grito en el cielo. La regresividad de la reforma fiscal era inaudita, acababa con los activos de la planta instalada, de las empresas, de cualquier posibilidad de empleo. Tronó la economía. Los funcionarios jamás metieron reversa, pues obedecían al gran e inimitable zar de las finanzas terráqueas y de los demás planetas del universo universal.

Conclusión: paralizó la actividad económica nacional, jamás pudo rebasarse el uno y pelitos por ciento anual del crecimiento del Producto Interno Bruto, se agotaron los empleos, se encabronaron los inversionistas nacionales, se fue el país al caño... y el PRI perdió ocho gubernaturas a manos de la oposición institucional, la más rosita. Una debacle jamás conocida, el comienzo del voto antisistema homologado.

Luego, Videgaray fue designado por los gabachos como su lacayo ideal: tendió la alfombra roja de Los Pinos para atender a cuerpo de rey a un desquiciado que siempre se burló de los mexicanos. A precio de oro, con cargo a nuestros impuestos se hizo un ridículo que avergonzó a los bien nacidos. Trump fue empoderado por sus víctimas, gracias los engañabobos.

Y llegó la orden para investirlo canciller, un título demasiado costoso que ha servido para que Videgaray se ostente como el estadista que le hacía falta a México. Aunque usted no lo crea, hay priistas que se han tragado esa aldaba. Claro, son los que pecan de ingenuos, la caravana de rotos que requiere un infame descosido.

VIDEGARAY SE VENDE COMO EL PROTECTOR DE EPN

La puntilla fue la cantidad de dinero público que Videgaray, en su carácter de jefe de la campaña de Alfredo III —Miranda lo propuso; Nuño le dio el empujón, y Meade lo financió por órdenes de su protector y antecesordecidió encauzar hacia el derroche, la compra del voto y la desastrada vergüenza de los mexicanos en esa aventura oligofrénica de agradar, para acabar saliéndose con la suya. Fue la jugada o jugarreta con la que acabó de conquistar el ánimo.

Ya tenía éste protector, para "el séptimo año del sexenio".

Setenta mil millones de pesos tirados al caño, a la defenestración del orgullo, a la burla descarada a la voluntad política, a un montaje cívico sin sentido para empoderar a un perfumadito sin cabeza.

Jamás se había visto sometido el presente y el futuro de la nación a un sujeto de tan baja estofa, al engañabobos a la medida de un equipo de paletos que muy pronto serán juzgados por la indignada voluntad del pueblo mexicano.

Y todavía falta hacernos la peor de las preguntas: ¿Cuánto pagaremos para tener el honor de verlo ganar? ¿Usted qué haría?

Índice Flamigero: Previo al tercer informe de su gobierno, a finales de agosto de 2015, EPN hizo cambios en su gabinete. La idea era impulsar a algunos de sus secretarios de Despacho —no son secretarios de Estado, pues el nuestro es un régimen presidencial, no parlamentario— para ampliar la baraja de la cual sacaría el as que le sucediera. Así, pensando en que podría haber un acuerdo con el PAN para presentar un candidato único, sacó a Meade de la cancillería y lo mandó al populachero cargo de titular de Sedesol, para que se diera "un baño de pueblo". A Rosario Robles la conservó como "mapache" electoral, sólo que ya no desde Sedesol, sino en la Sedatu. Invitó al ex rector de la UNAM, José Narro a Salud -aunque originalmente lo tenía pensado para la

DIARIOIMAGEN

Fecha: 16/06/2017

Columnas Políticas

Página: 15

Francisco Rodríguez "Índice Político"

Area cm2: 703

Costo:

25,849

3/3

Francisco Rodríguez

SEP, tras los pleitos a mordidas y arañazos de Emilio Chuayffet con el favorito Luis Miranda—, y se trajo de Querétaro a José Calzada a Agricultura. Con Videgaray y Osorio -- más Nuño, quien se coló a Eduación-, tenía ya a Meade, Narro y Calzada como el sexteto del que saldría su posible sucesor... pero al queretano, que todavia es titular de Agricultura, se le ocurrió presentar, inopinadamente y sin consultar, la famosa -e inútil, para todo efecto-"3 de 3" y, más rápido que Speedy González, EPN lo sacó de la lista de presidenciables. ¡Nunca le hagan eso! ¿Temas anticorrupción en casa de los corruptos? No. Ni hablar. Bye, bye Calzada, bye, bye.

Gracias a las reformas estructurales, decía Videgaray, vendrían al país inversiones por cientos de miles de millones de dólares, se crearían cientos de miles de empleos, se incentivaría la productividad, la competitividad y un nivel de desarrollo nunca visto